



GRÜNE KÖLN-NORD

Auweiler - Blumenberg - Chorweiler - Esch - Fühlingen - Heimersdorf - Kasselberg - Langel - Lindweiler - Merkenich - Pesch - Rheinkassel - Roggendorf - Seeberg - Thenhoven - Vokhoven - Weiler - Worringen

Frau Bezirksbürgermeisterin
Cornelie Wittsack-Junge

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Die Fraktion

Bündnis90/Die Grünen

in der BV Köln-Chorweiler

Pariser Platz 1 50765 Köln

Bezirksrathaus Chorweiler

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin:

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	15.12.2011

Beleuchtung Rad- und Fußweg entlang „ Am Baggerfeld / Escherstr.“

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Seit Jahren fordern Bürger und Politik eine Verbesserung der Situation für Fußgänger und Radfahrer zwischen Esch und Pesch entlang der Verbindungsstraße, „Am Baggerfeld/Escherstr.“, die nur mit einem einseitigem Fuß- und Radweg ausgestattet ist.

Vor allem in der dunklen Jahreszeit, wie Herbst und Winter sind die schlechten Sichtverhältnisse für Radfahrer, die von entgegen kommenden Autos geblendet werden, immer wieder Grund für gefährliche Situationen oder Unfälle mit Fußgängern oder entgegenkommenden Radfahrern. Eine Beleuchtung des Weges würde die Situation entspannen und einen Angstrom beseitigen.

Daher bitten wir die Bezirksvertretung Chorweiler folgenden Beschluss zu fassen:

Die Verwaltung wird beauftragt mit der Rheinenergie ein Konzept zu erarbeiten, wie eine Beleuchtung des Fuß- und Radweges entlang der Straße „Am Baggerfeld/Escherstr“ zwischen Esch und Pesch angebracht werden kann und das Ergebnis dieses Konzeptes zeitnah umzusetzen.

Wolfgang Kleinjans
(Fraktionsvorsitzender)